

Electrificarán Mañana, Día 24, el Fanal del Morro

Julio 23/45
También Inaugurarán el
Servicio Semafórico,
Que Está en Suspenso

CRISOL
El sistema de alumbrado eléctrico del fanal de la farola del Morro o faro de O'Donnell se celebrará mañana, estando el curso de apertura del acto a cargo del comodoro José Aguila Ruiz, jefe de la Marina de Guerra. Se ha escogido esa fecha para la inauguración conmemorándose así el primer centenario del faro.

El nuevo equipo tiene una potencia de 150 voltios, pudiéndose aumentar en las noches borrascosas para darle mayor alcance a la luz. Se alimenta con el fluido eléctrico de la ciudad, pero cuando éste fallare, automáticamente entra en función un equipo de baterías que garantizan la constante iluminación del fanal.

EL CRISOL en su edición del día 26 del pasado mes publicó una amplia información sobre la farola del Morro o faro de O'Donnell, refiriéndose a su construcción y peculiaridades y haciendo constar que desde 1927, por disposición del secretario de Obras Públicas, Dr. Carlos Miguel de Céspedes, el fanal como el de todos los faros de la República, se alumbrara con lámparas alimentadas por gas acetileno. Desde mañana en el faro del Morro, se usará la electricidad.

Por acuerdo del Consejo de Ministros del Gobierno del doctor Grau San Martín, se pondrá en circulación una emisión de sellos de correos, con la centenaria farol del Morro de la Habana, conocida por todos los navegantes del mundo.

EL SEMAFORO

La propia Marina de Guerra está ultimando los trabajos para restaurar el servicio semafórico del Morro, interrumpido con motivo de la guerra y no restablecido por los daños que sufrió durante el paso del huracán del 18 de Octubre del año próximo pasado, que azotó la Habana.

El servicio semafórico permite la comunicación con los buques que se aproximan a nuestro puerto, de día por medio del código de banderas de señales, y por la noche con luces, instaurado este último desde 1895 en que chocaron a la entrada del canal del puerto el buque de guerra español "Sánchez Barcaistegui" y el vapor costero "Mortera", hundiéndose el primero.

CRISOL Jul 23/45